



22. Januar 1991

Mitteilungsblatt  
für die Verbandsgemeinde Kirner Land  
**KIRNER Land** aktuell

## TV Hahnenbach 1961 e.V.

### Musikabteilung: Musik - mein Hobby?

Falls Sie, liebe Musikfreunde, sich diese Frage je gestellt haben, fragen Sie uns, die Musikabteilung des TV. Hahnenbach. Wir helfen Ihnen, Ihre Wünsche zu verwirklichen. Wir bieten eine fach- und sachgerechte Ausbildung, mit einem minimalen Kostenanteil Ihrerseits. Willkommen ist uns JEDER, so etwa ab dem 12. Lebensjahr. Nach oben gibt es so gut wie keine Grenze.

Unsere Musikabteilung ist nach einjähriger Übungsarbeit schon sehr gut formiert, ein erfreulicher Zustand. Dennoch, wir wollen diese Abteilung weiter ausbauen. Helfen Sie uns dabei, denn durch Ihre aktive Mitarbeit helfen Sie, das kulturelle Angebot unseres Ortes zu bereichern.

Und - liebe Eltern, bedenken Sie, wir bieten Ihrem Kind eine sinnvolle, erbauliche Freizeitgestaltung. Wer in unserer Gemeinschaft mitmacht, ist weitgehend gegen Drogen und sonstige Jugendprobleme abgesichert, er muß sich in der Gemeinschaft kreativ betätigen und gerade dies ist für jeden Menschen und ganz besonders für Jugendliche wichtig.

Dabei müssen Sport und Musik nicht konkurrieren, es können beide Betätigungen recht gut, wie die Erfahrung beweist, miteinander verbunden werden.

Für Ihre Fragen und Wünsche stehen wir Ihnen in Form eines Informationsgesprächs zur Verfügung. Besuchen Sie uns am Sonntag, dem 3. März 1991 um 14.00 Uhr im Vereinslokal Giloy in Hahnenbach. Dabei sind der Vorstand sowie die Ausbilder anwesend. Kommen Sie, informieren Sie sich, wir freuen uns auf Ihren Besuch sowie auf eventuelle Anregungen Ihrerseits.